



○ めざす児童像  
明るい子ども  
正しい子ども  
強い子ども

○ 学校の教育目標

豊かな心で正しく判断し行動できるたくましい体をもった子どもを育てる  
～しっかりととした夢をもち、夢の実現を目指して頑張る子どもの育成～  
串間市立秋山小学校 学校だより NO. 2 令和3年5月25日発

# 秋山っ子

## がんばっています

早いもので令和3年度がスタートして1カ月半が過ぎました。この1カ月半の間に様々な行事がありました。保護者や地域の皆様に学校で取り組んでいることや子どもたちの様子などを知っていただきたいと考え、定期的にホームページを更新しています。学校だよりでもお知らせしますがホームページを閲覧できる方はぜひご覧ください。それでは、4月の後半から5月の中旬までの学校の取組や子どもたちの様子をお知らせします。

### 交通安全教室

4月21日に串間警察署から1名、串間地区交通安全協会から2名の方に来ていただき、交通安全教室を行いました。

はじめに交差点での巻き込み事故について、ダミー人形による実験を通してご指導いただきました。次に、自転車の点検の仕方を教えていただき、自転車の正しい乗り方についてご指導いただきました。最後には、横断歩道の渡り方についてご指導いただきました。全員で行った後は、1人でも行いました。

ご指導いただいた串間警察署、交通安全協会の皆様、ありがとうございました。



### 茶摘み

4月21日の5校時に茶摘み体験を行いました。児童と職員で約40分間、1.2kg摘みました。摘んだ茶葉は、本校の元PTA会長の野辺さんのご厚意で製茶していただきました。野辺さんの茶工場に伺ったときには、製茶をする工程も見せていただきました。普段何気なく飲んでいるお茶がこのように収穫され、たくさんの工程を経てできていることを知り、今までよりもお茶を味わって飲むようになりました。自分で収穫して入れたお茶は今まで飲んだお茶の中で一番おいしかったです。



## 聖火リレー

4月26日（月曜）に串間市でオリンピックの聖火リレーがあり、第1走者のサポートランナーとして、5年生の田中伶弥さんが参加しました。走った距離は、200m余りでしたが一生の思い出となる貴重な経験となったのではないかと思います。



## 春の遠足

5月7日（金曜）に1年生の歓迎遠足を兼ねた春の遠足がありました。当日は、昼過ぎまで雨の予報であったため雨天時の計画で実施しました。

串間駅で集合し、はじめにオープンしたばかりの道の駅の情報提供施設で出発式を行いました。次に道の駅（海山社中）の方に観光案内所や飲食物販施設を案内していただきました。開店前でしたので、売り場や準備の様子をゆっくり見ることができ、串間市のPTA会長さんでもある竹原さんのお店（POTATO STAND）では、ソフトクリームの試食までさせていただきました。濃厚ソフトクリームの名の通り、濃厚で大変おいしかったです。その後、市立図書館に移動し、市立図書館の施設見学をしたあとにしばらく読書をしました。普段はなかなか見ることのできない移動式の書棚のある書庫の中も見せていただきました。そして、昼食。図書館の会議室をお借りしてお弁当を食べました。当日は、お弁当の日ということでそれぞれ自分のコースを決めて各家庭でお弁当作りに取り組みました。どのお弁当もとてもおいしそうでした。昼食の後は、お隣の市の中央公民館に移動し、体育館で遊びました。体育館ステージ上で、全員で校歌を歌い、遊びがスタートしました。ドッジビー、バドミントン、ミニバレーと大興奮の時間でした。最後に図書館会議室に移動し、1名の新入生に5名の上級生がそれぞれつくったプレゼントを贈りました。



雨のために雨天時の計画となりましたが、各施設の方に手厚く対応していただき、楽しい遠足になりました。

## 不審者対応避難訓練

5月14日（金）の5校時に不審者対応の避難訓練を行いました。事前指導をしたあとに、校内に不審者が侵入したことを想定した避難訓練をしました。



避難したあとは、図書室に集まり、校外で不審者に遭遇した場合の対応の仕方について映像を見せながら指導しました。コロナの影響で学校職員のみで指導しましたが、串間警察署からお借りしたDVDの内容がよく、充実した訓練になりました。

## お知らせ

串間市在住の吉田美代治様と東郷久盛様から「ふるさとへの恩返し」と「暮に興味をもってほしい」ということで串間市の全小・中学校に「ヒカルの暮」という暮をテーマにした単行本（全23巻）を寄贈していただきました（校内閲覧用として図書室においています）。ありがとうございました。